

裏面の話題

みんなの居場所の裏面は、小学生にとって必要ではないかと思う問題、漢字、諺、慣用句等々を載せていきます。ご家族の団らんの話題にしてみてください。会話が広がります。

令和5年3月24日(金)

みんなの居場所

1年間あがりのお祝い

「みんなの居場所」の発行が、今年度最後を迎えました。図書館まで感謝の気持ちを一杯です。読者の皆様のお話のおかげで、最も図書館が大きい「コーナー」は「ビジネス」をテーマにしたものが多く、その中でも、病気のケアの話が読者も多くもつと病気のケアについて書いておきたいです。面白いのは分かるのですが、私も個人的に病気のケアはわかっていないので、自分が健康でいることが第一です。そして、健康でいることが第一です。

1年間を振り返ってみたい。私が責任持っていたのは、子ども達の行事や学校活動に「みんなで楽しむ」ことができた。その中で、子供達、保護者の皆様、地域の皆様、学校職員、全その人が「自分で進んでいけるか」を問うて、多くの行事を実施できた。この中で、子供達の状況が良くなったことが、みんなの笑顔に結びついています。

「コロナ禍の影響で、子供達や保護者の皆様と接する場面も少なかったのですが、運動会、宿泊学習、修学旅行で、学習効果の大きい行事や実施可能な行事は、「みんなの居場所」に掲載する。この中で、子供達の状況が良くなったことが、みんなの笑顔に結びついています。

年度末、3月4日には「みんなで楽しむ」をテーマにした行事を開催し、みんなの笑顔に結びついています。長洲小でも長洲小学校と連携して、いろいろな行事を行っています。これからも保護者の皆様からの声を大切にしていきたいです。来年度も引き続き取り組んでいきます。

強運の連続

私は横断歩道を渡りながら、突然、強運の連続を感じました。その時、子供達は「またまた元気で、ペーパードライバーです。しかし、班の中に学年の子がいて、途中から涙が止まらなくなりました。でもその子は、自分が「大丈夫です。」と言っています。涙の連続です。また、途中、涙が止まらなくなりました。でもその子は、自分が「大丈夫です。」と言っています。

そして、自分の娘と後輩が一緒に走り始め、頑張っている姿に感動を感じ、「一緒に走りたいな」と思っています。私は全部受けたいです。私は全部受けたいです。

校長先生の教え(まだ津田組と仰っていました。)(ごも大変お世話になりました。ありがとうございます。来年も引き続きサポートさせていただきます。)

シリーズ「自分語り」#002

熊本県国際課で仕事をされている方、多くのことを経験していらっしゃいます。最初の1週間は、いろいろな分野のスキルを磨いて、「いろいろなことを」先ず、当時私が担当していた仕事の紹介です。大きく分けて3つの分野です。①熊本県海外技術研修事業の運用。②熊本県海外技術研修事業の運用。③自治体職員協力交流事業の運用。

①熊本県海外技術研修事業は、熊本県が費用を負担して留学生を招き、熊本県との経済的・文化的・人的な交流の架け橋となる人材の育成を目的としています。主として、熊本県人のための海外諸国の青年、例えば父母、祖父母が移住している世代の子供や孫の方を留学生として招き入れ、その生活やイベントを行う業務です。簡単に書いていますが、留学生受け入れ、生活のお世話、大学の打ち合わせ、帰国までの全ての業務を行う必要があります。状況が変化していき、本業に比べて大変です。

②熊本県海外技術研修事業は、熊本県が費用を負担して、研修期間が留学生よりも短い研修内容が濃密で、それに加え、研修がスムーズに行えるように日本語の研修も必要になります。そのような意味で大変です。

③自治体職員協力交流事業(JOOP)は、留学生や研修員と同じような業務ですが、事業の母体が「自治体国際化協会」ということで、東京に本部がある事業所です。そこは総務省の管轄で、自治体職員、つまり諸外国の公務員を熊本県の公務員と交換留学の形式で研修させることです。

簡単にこの事業の取組を紹介しましたが、私もまだまだ教師ですから、一般行政の経験等ありません。ですから、国際課職員の話でいい言葉の意味が分かります。更に、留学生や研修員の決定は、国際課の話による電話面談によって行われます。面談と候補者決定を行うのは津田です。お問い合わせは「みんなの居場所」にてご連絡ください。お問い合わせは「みんなの居場所」にてご連絡ください。

※ 「みんなの居場所」に関するご意見ご感想をお寄せください。(「みんなの居場所」への掲載の 可 ・ 不可)